

## Videos - Voice of America, *News Words*

Welcome to the Voice of America's *News Words*.

In November, the spacecraft Insight made a successful landing on the planet Mars.

### **Touchdown**

*Touchdown* confirmed! NASA scientists cheered as the spacecraft communicated it was safely on Mars. Its mission will examine the inside of the red planet.

The information will permit scientists to study how a rocky body forms and becomes a planet.

A *touchdown* is when an airplane or spacecraft touches the ground at the end of a flight.

In the games of rugby and American football it (a *touchdown*) is the act of scoring points by taking the ball across the opponent's goal line.

Bienvenue sur *News Words* (les mots dans les nouvelles) de *Voice of America* (Voix des États-Unis)

En novembre, le vaisseau spatial *Insight* a réussi son atterrissage sur la planète Mars.

*Touchdown* (Atterrissage, essai)

Atterrissage confirmé! Les scientifiques de la NASA ont applaudi lorsque la sonde a annoncé qu'elle se trouvait en toute sécurité sur Mars. Sa mission examinera l'intérieur de la planète rouge.

Les informations permettront aux scientifiques d'étudier comment un corps rocheux se forme et devient une planète.

Un *touchdown* (atterrissement) se produit lorsqu'un avion ou un vaisseau spatial touche le sol à la fin d'un vol.

Dans les matchs de rugby et de football américain, il s'agit d'un acte consistant à marquer des points en portant le ballon au-delà la ligne de but de l'adversaire.